## Newsletter – Blühpatenschaft

Ausgabe 2, 24.09.2025

In der aktuellen Ausgabe unseres Newsletters, möchten wir Ihnen einen Überblick darüber geben, was im letzten Jahr auf unseren Blühflächen los war.



Aufgrund der anhalten trockenen Witterung im späten Frühjahr und Sommer hatten wir leider einen langsamen und anfangs etwas spärlichen Aufgang der Blühmischung. Nach der Saat Ende März tat sich leider erstmal wenig. Umso mehr freuten wir uns, als sich nach etwa 4 Wochen ab Ende April eine ganzflächige grüne Pflanzendecke zeigte. Es ist immer wieder erstaunlich zu was die Natur auch unter extremeren Witterungsbedingungen in der Lage ist. So waren während des Juni beispielsweise die Phacelia mit ihrer lila-farbenden Blüte besonders zu bestaunen. Aber auch die Sonnenblumen zeigten sich im August in ihrer ganzen Pracht. Aber am besten sehen Sie es sich in den folgenden Bildern selbst an, denn bekanntlich sagt ein Bild ja mehr als tausend Worte.

In diesem Jahr setzten wir für unsere Blühflächen auf die "GreenTrip Blüh-Mix" Mischung mit der rechts dargestellten Zusammensetzung. Aufgrund der durch die 19 Komponenten gegebenen Vielfalt der Mischung ergibt sich laut Züchter ein "ausgewogenes Blühspektrum" welche durch eine lange Blühdauer für eine "stetige Nahrungsquelle Nützlinge" für Bienen und sorgt. Diese Beschreibung können wir aufgrund der diesjährigen Erfahrungen und Bilder nur bestätigen. Ebenso sorgt die Mischung auch für einen Rückzugsort für Wild und bietet auch diesen Tieren somit Schutz und Nahrung.

## Zusammensetzung:

28,89 % Sommerwicke
13,39 % Serradella
1,93 % Phacelia
7,14 % Sonnenblume
7,14 % Buchweizen
4,46 % Leindotter
4,46 % Senf (Nem. Res.)
4,46 % Ringelblume
2,68 % Kornblume
2,68 % Alexandrinerkle
4,91 % Inkarnatklee
1,47 % Rotklee
1,79 % Schwedenklee
1,79 % Weißklee
1,79 % Borretsch

1,79 % Perserklee 1,25 % Koriander

0,09 % Klatschmohn

0,89 % Dill















Wir hoffen, dass Sie sich an den oben gezeigten Bildern erfreuen konnten. Die in den Bildern zu sehenden Bienen, Marienkäfer und andere Insekten haben sich auf jeden Fall an den Blühflächen erfreut und wir sind davon überzeugt, dass wir durch Ihre Unterstützung auch in diesem Jahr wieder etwas Gutes für die Insektenwelt erreichen konnten und natürlich auch noch im restlichen Jahr erreichen werden. Denn noch sind einige Pflanzen am Blühen und die Blühflächen werden auch darüber hinaus, nach Ende der Blüte, noch einen Winter-Unterschlupf für die Insekten bieten.

Ein Teil der Bilder stammt auch von unserem Instagram-Kanal. Auch dort können Sie uns gerne folgen, um auf dem Laufenden zu bleiben. Folgen Sie uns gerne unter



bluehpatenschaften\_ennigerloh

Mit freundlichen Grüßen Ihre Familie Nienkemper